

Holzbau: moderne Fertigung – vielfältige Anwendung

Exkursion ganztägig am 10. Oktober 2025

Nach einer erfolgreichen Auftakt-Exkursion im vergangenen Herbst folgt auch heuer wieder im Grenzraum Salzburg/Bayern eine ganztägige Exkursion zu Holzbauprojekten im Landkreis Traunstein, Landkreis Berchtesgadener Land und im Land Salzburg. Das Interreg Bayern-Österreich people-2-people Projekt hat dabei das Ziel, den Exkursionsteilnehmer:innen das Potential sowie regionale Merkmale des modernen Holzbaus – heuer mit Fokus auf Bauen im Bestand - in der Grenzregion näherzubringen. Diskussions-, und Austauschformate fördern Entwicklungs-, und Begegnungsmöglichkeiten.

Programm

08:20 Uhr	Abfahrt Traunstein @ Bahnhof Traunstein, Vorplatz
09:00 Uhr	Abfahrt Salzburg @ Europark Parkplatz S-Bahn-Station
09:30 Uhr	Kuhstall am Paulbauernhof (Saaldorf-Surheim, D)
11:10 Uhr	Schaberhaus (Ebenau, A)
14:00 Uhr	Kindergarten Rosenhofstadl (Berchtesgaden, D)
16:00 Uhr	Meiberger Holzbau, Betriebsbesichtigung (Lofer, A)
17:10 Uhr	Abendessen Fort Kniepass (Unken, A)
19:10 Uhr	Ankunft Salzburg @ Europark Parkplatz S-Bahn-Station
19:55 Uhr	Ankunft Traunstein @ Bahnhof Traunstein, Vorplatz

Die Projektpartner

pro:Holz

Salzburg



i Initiative
Architektur



RosenheimKreis e.V.
Architektur im Gespräch

Die Teilnahme an der Exkursion ist kostenlos und bietet einer begrenzten Anzahl an Teilnehmer:innen Platz. Es ist über den gesamten Exkursionstag für eine Verpflegung gesorgt. Verpflichtende Anmeldung via online Registrierung > proholz-salzburg.at/termine ([hier klicken](#)) bis 03.10.2025 möglich.

